
Kleine Anfrage
der Abgeordneten Stephan Brandner, Martin Hess und der Fraktion der AfD

„House of One“ als multireligiöses Symbol des Friedens – Stand: 30. Juni 2022

Mit der Kleinen Anfrage auf Bundestagsdrucksache 19/15116 wurde unter an
derem abgefragt, in welcher Höhe die Bundesregierung das Projekt „House of 
One“ finanziell gefördert hat. Mit dieser Anfrage sollen die bereits vorliegen
den Informationen um die aktuellen Daten ergänzt werden.

Wir fragen die Bundesregierung:
1. In welcher Höhe förderte die Bundesregierung in dem Zeitraum vom 1. Ja

nuar 2020 bis zum 30. Juni 2022 das Projekt „House of One“, und in wel
cher Höhe soll das Projekt zukünftig gefördert werden (bitte die Haushalts
titel angeben)?

Berlin, den 29. Juli 2022

Dr. Alice Weidel, Tino Chrupalla und Fraktion
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20. Wahlperiode 01.08.2022
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